



Rencontres improbables 2014, une collaboration entre l'Autre « lieu », le SAS - Centre de Guidance d'Evere et L'Entrela

Où sont les limites de la normalité ? A partir de quand est-on pointé du doigt ? De nos jours, les standards se resserrent et on se retrouve vite catalogué « hors moule ».

Lors de la prochaine édition des Rencontres Improbables, on s'interrogera sur l' «étrange », sur sa fabrication selon les époques et sociétés données. Au travers d'exposés, conférences, débats, ateliers et spectacles, on évoquera des enfants dits « difficiles », on se laissera conter des histoires, et peut-être même en racontera-t-on ? On fera également connaissance avec de curieux personnages : quelques marionnettes, un petit carré rouge, une femme avec une plume, ainsi que toutes sortes de monstres échappés de tableaux de maîtres à travers les âges...

Découvrir [le programme](#)